

Veröffentlicht auf www.leineblitz.de am Dienstag, 22.08.23 um 10:06 Uhr:

Sarstedt: Rückblick und Ausblick

Partnerschaftskomitee hat getagt

Das Komitee für die Städtepartnerschaft Sarstedts mit den französischen Städten Gaillon und Aubevoye traf sich zu einer Sitzung, um einen Rückblick auf die Aktivitäten dieses Jahres sowie eine Vorschau auf die geplanten zukünftigen Aktionen vorzunehmen.

SARSTEDT. Die von den Komiteemitgliedern Holger und Christina Neumann, Michael Morbach und Melanie Maatz gestaltete Ferienpass-Aktion im Rahmen des "Sarstedter Ferienpasses" am 14. Juli auf dem TKJ-Sportplatz stattfand, stieß bei den Teilnehmern auf eine sehr positive Resonanz. Auch das anschließende Boule-Turnier mit Picknick für Komiteemitglieder war eine erfreuliche Gelegenheit zu einem gemütlichen Beisammensein anlässlich des französischen Nationalfeiertags. Michael Morbach gab einen Rückblick auf die Feierlichkeiten anlässlich des Jubiläums des Giesener Komitees an dem ein Sarstedter Komiteemitglied teilgenommen hat.

Zum Kartoffelmarkt am 3. September

werden fünf französische Komiteemitglieder erwartet. Natascha Kroetz organisiert einen Ausflug für Komiteemitglieder ins Fagus-Werk Alfeld am 29. September (Treffen in Sarstedt auf dem Parkplatz des Nettomarktes Hildesheimer Str. 11.30 Uhr /Eintritt zwölf Euro/Führung ab 13 Uhr). Nach der Führung ist noch ein gemütliches Beisammensein im Café vorgesehen. Anmeldung: b.n.kroetz@t-online.de /Tel. 0 50 66-77 42).

Trotz einiger organisatorischer Probleme wird angestrebt, im November wieder einen französischen Kochkurs durchzuführen. Traditionsgemäß werden Sarstedter Komiteemitglieder auch am diesjährigen Weihnachtsmarkt in Aubevoye am 26. November teilnehmen. Im Sarstedter Rathaus gibt es eine Vitrine zur Ausstellung symbolträchtiger französischer Komiteegeschenke. Michael Morbach weist darauf hin, dass Dokumente zur mehr als 30-jährigen Geschichte der Städtepartnerschaft dem Stadtarchiv Sarstedt anvertraut worden sind. In der Stadtbücherei können jetzt zwei Exemplare der Festschrift 2022 ausgeliehen werden.

Es wird erinnert an den nächsten von Catherine Crestani-Matz und Michael Morbach durchgeführten Stammtisch (29. August, 19 Uhr im Stadtbadrestaurant). Es wird abschließend die Möglichkeit eines wünschenswerten Anfänger-Unterrichts Französisch angesprochen.

von [Redaktion LeineBlitz](#)

Erstellungsdatum: 17. May, 2024, 12:00 Uhr
Copyright © 2024, K3 Media, Pattensen.

